

Réunion comité académique centenaire Mercredi 26 juillet Salle 156

Examen des dossiers de labellisation

Dossier collège de Faverney :

Le comité académique, au travers des membres présents et des avis formulés par mail, émet un avis favorable assorti de recommandations dont il faudrait tenir compte avant envoi :

- Préciser une problématique directrice qui permet de fédérer les actions commémoratives et préciser les activités conduites autour de la mémoire de la 1^{ère} guerre mondiale. Ex « Etre capable de faire comprendre la guerre par la restitution d'expositions »
- Préciser le rôle des acteurs et en particulier celui des élèves, en dehors de la chorale ; Quelles sera la nature des publications professionnelles faites par les professeurs et précisées en page 3.
- Recenser le partenaire allemand dans la partie partenaires

Jean-Paul Tarby se propose de faire un historique des échanges entre le collège et le partenaire allemand. Le financement accordé par la DAREIC aux échanges pourrait être ajusté et renforcé si les projets sont labellisés « mission du centenaire »

Dossier DSDEN Haute-Saône

En introduction, Mme Bebin-Mehault précise que le projet se recentre sur la partie Chorale et mise en relation avec le patrimoine local (Monuments aux morts, chemins de la mémoire,...)

Le comité académique, au travers des membres présents et des avis formulés par mail, émet un avis favorable assorti de recommandations dont il faudrait tenir compte avant envoi :

- Préciser la nature et le type d'activités conduites en dehors de celles liées au chant chorale.
- Précisez ce que sont les chemins de mémoire

Liens avec le CRDP

Le CRDP du Jura met en place des valises sur le thème du centenaire

Proposition de créer une page sur le site du CRDP recensant les ressources locales qui peuvent nourrir la réflexion des enseignants sur la commémoration du centenaire ou du soixante-dixième anniversaire des combats de la résistance.

Politique de communication

Etudier la faisabilité d'une journée des commémorations en juin 2014. Cette journée serait reconduite tous les ans et pourrait tourner sur l'académie en fonction des projets phares ou labellisés.